



Neue Kehrrichtabfuhrzeit ab 01.01.2016



Ab 01.01.2016 wird der Hauskehricht in Gals **neu am Nachmittag abgeholt** und nicht mehr wie bis anhin am Morgen.

Wir weisen Sie darauf hin, dass die Kehrriechtsäcke am Montagvormittag bis 12.00 Uhr bei den Sammelstellen deponiert werden müssen.

Es ist verboten, Kehrriechtsäcke bereits am Sonntagabend bei den Sammelstellen zu deponieren. Fehlbare Personen werden gebüsst!

Besten Dank für die Kenntnisnahme.

Gals, im Dezember 2015

Der Gemeinderat

Bitte wenden



Neu Kunststoffsammlung ab 2016



Neu wird ab 2016 in Gals Kunststoff gesammelt. Am 06. und 09. Januar 2016 wird Roger Garo von der Firma Sortec Aarberg AG bei der Sammelstelle präsent sein und Auskunft über die Sammlung von Kunststoff erteilen.

60 Liter Sammelsäcke à 10 Stück pro Rolle können ab Januar 2016 auf der Gemeindeverwaltung zum Preis von Fr. 25.—pro Rolle gekauft werden.

Was gehört in den Sammelsack?



- Folien jeglicher Art: Tragetaschen, Kassensäckli, Zeitschriften- und Schrumpffolien von Getränken, Verpackungsfolien usw.
- Sämtliche Plastikflaschen: Getränke, Öl, Essig, Shampoo, Putzmittel, Weichspüler
- Eier- und Guetzliverpackungen, Fleischschalen
- Eimer, Blumentöpfe, Kübel, Joghurtbecher
- Lebensmittelverpackungen für Aufschnitt, Käse usw.
- Getränkeverbundkartons (Tetra Pak)

Was gehört weiterhin in den Kehrrechtsack?

- Spielzeuge, Gartenschläuche oder ähnliches
- Stark verschmutzte Verpackungen von Grillwaren (Marinade)
- Verpackungen mit Restinhalten

Kunststoffrecycling macht Sinn

- 80% der Kunststoffabfälle in der Schweiz werden verbrannt
- 2.83 kg CO₂ entstehen beim Verbrennen von 1kg Kunststoff
- 1kg rezyklierter Kunststoff spart bis zu 3 Liter Rohöl
- Kunststoff ist ein Rohstoff und kann wiederverwertet werden

Bitte wenden